

NOVA

MULTI-REIBE 3-in-1



Edelstahl rostfrei • Spülmaschinengeeignet • Umweltfreundlich
Stainless steel • Dishwasher-safe – Eco friendly

Novabest Trading GmbH
Loikumer Rott 26 • 46499 Hamminkeln
Tel. 02852 – 508990
Email: info@novabest.com



NOVA

MULTI-REIBE 3-in-1

Sicherheitshinweis:

Die Reibeflächen sind sehr scharf. Bei unsachgemäßer Handhabung besteht Verletzungsgefahr. Schneiden Sie kleinere Lebensmittel oder auch die Enden von größeren Lebensmitteln niemals ohne Fingerschutz. Als Fingerschutz oder Resthalter kann auch eine Speisegabel verwendet werden.

Von Kindern fernhalten.

Vor dem ersten Gebrauch:

Bevor Sie den Artikel verwenden, bitte den Reibeflächen-Schutz entfernen und die NOVA Multi-Reibe reinigen.

Pflegetipps:

Die NOVA Multi-Reibe nach dem Gebrauch sofort unter fließend warmem Wasser reinigen. Bei späterer Reinigung zuerst in warmem Wasser einweichen oder die Reibe einfach in die Spülmaschine geben.

Gewährleistung:

Von der Gewährleistung ausgeschlossen sind alle Mängel, die durch unsachgemäße Behandlung, Beschädigung oder Reparaturversuche durch Dritte entstehen. Dies gilt auch für den normalen Verschleiß.

Safety note:

The blades are very sharp. Improper handling may result in risk of injury. Cut smaller foods or the ends of larger foods not without finger protection. A food fork can also be used as a finger guard.

Keep away from children.

Before first use:

Before you use the item, please remove the Grater-Surface-Protection from and clean the NOVA Multi-Grater

Care tips:

Clean the Multi-Grater immediately after use under warm running water. For subsequent cleaning, first soak in warm water or simply put the Multi-Grater in the dishwasher.

Guarantee:

Excluded from the warranty excludes all defects caused by improper handling, damage or handling, damage or repair attempts by third parties. This also applies to normal wear and tear.



4 250411 301654



4 250411 301647